

# Une jeune criminologue à la tête du PS lausannois

Le conseiller d'Etat Pierre-Yves Maillard, la sénatrice Géraldine Savary, le député Grégoire Junod. Il suffit de prendre la liste des trois derniers présidents du Parti socialiste lausannois (PSL) pour se rendre compte que le poste est un joli tremplin pour les politiciens prometteurs. «Je n'ai pas de plan de carrière politique, avoue pourtant la toute nouvelle présidente, Rebecca Ruiz. Je ne parlerais pas d'ambition, mais de défi. L'héritage est certes lourd à porter, mais je ressens aussi de la fierté.»

La jeune femme de 26 ans a été élue par acclamation lors d'une assemblée du PSL, mercredi soir. Membre du comité depuis 2003, elle était la seule candidate. «Les camarades m'ont encouragée à me présenter», glisse-t-elle en tirant sur une cigarette. Elle remplace Grégoire Junod, désormais président du groupe socialiste au Grand Conseil. Il avait occupé la présidence lausannoise pendant quatre ans.

Rebecca Ruiz travaille actuellement à l'Observatoire de la sécurité, à Lausanne. Après des études de sciences sociales, elle a effectué un post-grade en criminologie. «C'est un vieux fantasme qui date de mon enfance, quand je lisais des polars.» Elle se verrait bien travailler à la police ou dans un établissement pénitentiaire.

Comme Cesla Amarelle, Rebecca Ruiz est une «segunda». Ses parents sont

originaires de Grenade, en Andalousie. Elle a pris la nationalité suisse à l'âge de 17 ans «pour pouvoir voter». Il faut dire que chez les Ruiz, la politique, on a ça dans le sang. «Mes parents ont toujours été engagés.» Rebecca et son père Francisco sont d'ailleurs entrés en même temps au Conseil communal, en 2006.

Politiquement, la rédactrice du journal socialiste *Page de gauche* dit se situer à gauche du parti, dans la même veine syndicaliste que ses prédécesseurs.

Les élections communales sont encore loin. Mais la nouvelle présidente y songe déjà: «Nous ne devons pas perdre le siège de Silvia Zamora, qui ne se représentera pas.»

**JULIEN MAGNOLLAY**



**Rebecca Ruiz**, 26 ans, a été élue par acclamation à la tête du Parti socialiste lausannois.